

# Plagiador de Sueco Teme lo Maten Terroristas

Miguel Angel Lara Torres, secuestrador del sueco Kjell Bjork, cree que será ejecutado por sus compañeros terroristas debido a las revelaciones que ha hecho en la Guardia y en la Cámara Primera de lo Penal de San Salvador, según lo dijo verbalmente el sábado a los magistrados.

## Sugieren Ley para Vedar Tala de los Manglares

"Se hace imperativo decretar una ley transitoria que prohíba por un tiempo, la explotación despiadada de los bosques salados, ante el peligro de su extinción, denunciado por medio de EL DIARIO DE HOY en su edición dominical", dice el perito agrónomo Inés Antonio Torres Mancia, quien labora en programas de reforestación en el

Departamento de San Miguel. Agrega el señor Torres que si los salvadoreños no queremos ver que el territorio aledaño al mar se erosione completamente en pocos años, deben contribuir, en lo posible, por mantener los ya escasos manglares y otras variedades vegetales propias de la zona, sin

tenec a las Fuerzas Armadas de Resistencia Nacional (FARN), pero que también ha tomado parte en otras agrupaciones como el Movimiento Revolucionario Campesino (MRC) y Frente de Acción Popular Unificada (FAPU) y que se inició a principios de 1977. Al citar nombres de otros terroristas dijo que lo recluto

Eugenio Menjivar. Sin embargo —dijo— fue hasta en febrero de este año que ingresó a la Comisión Militar Nacional de RN. Dijo que tomó parte en las ocupaciones de los edificios de la OEA y Catedral, encomendándole repartir propaganda y de orador, para agitar a la población, indicando que siempre andaba armado y con una bomba molotov.

**CURSO DE GUERRILLAS**  
El reo, que ratificó su declaración extrajudicial en la Cámara, dijo que el 27 de febrero salió rumbo a Costa Rica por La Unión, llevando su nombre completo en el pasaporte y sin llamarse "Serapio" como lo conocen dentro del grupo subversivo y que se fue acompañado con Oscar Menjivar.

—Favor pase a la Pág. 37.



**ACUSADOS DE TERRORISMO.** Miguel Angel Lara Torres, de 23 años, (izquierda) y Jesús Antonio Quintanilla Lara, de 22, capturados por la Guardia bajo cargos de actividades terroristas. Lara Torres confesó que tomó parte en el secuestro del sueco Kjell Bjork, por cuyo rescate pidieron 2 millones de dólares, según dijo. Quintanilla Lara aseguró que por su defecto visual "lo quitaron de la comisión militar" y lo dejaron en de propaganda de las FARN. (Foto de Morales).

## Presidente de la ANEP Elogia Editorial de EL DIARIO DE HOY

Don Francisco Calleja Malaina, Presidente de la Asociación Nacional de la Empresa Privada, ANEP, envía a nuestro Director, Ing. Enrique Altamirano, una conceptuosa carta de felicitación por el Editorial de EL DIARIO DE HOY titulado "La Crisis Política de Somoza en Nicaragua", publicado en este periódico el martes 5 del corriente.

Textualmente la nota dice:  
San Salvador, 8 de Septiembre de 1978.  
"Señor Director de El Diario de Hoy, Ing. Enrique Altamirano, Presente.  
"Estimado Ing. Altamirano:  
"Con sumo interés hemos leído en esta Asociación el Editorial de El Diario de Hoy del martes 5 del corriente, intitolado "La crisis política de Somoza en Nicaragua", relacionado con la situación crítica por la que atraviesa actualmente el Pueblo hermano de Nicaragua.  
"La serena objetividad con que se hace el análisis de los sucesos que ocurren en esa Nación, nos ha movido a hondas reflexiones, so-

—Favor pase a la Pág. 62.



**RECIBEN ADIESTRAMIENTO.** Jovencitos próximos a egresar del Hogar del Niño "San Vicente de Paul", reciben clases de carpintería, radio y televisión, sastrería, etc. en los talleres del Círculo Estudiantil de San Salvador, para enseñarles un oficio honesto que les sirva en la vida, informó el profesor Manuel Avilés, director de Juventud.

## Solicitan Agua en Urbanización Las Arboledas

Desesperados se encuentran los moradores de la Urbanización "Las Arboledas" porque ya van ocho días de que no cae una gota de agua para suplir sus más perentorias necesidades, según manifestaron vecinos.

Los quejosos dijeron que hacen un llamado atento a la ANDA para que esas autoridades vean la manera de hacer llegar un poco de agua a Las Arboledas, situada en Soyapango.

La gravedad de la situación se hace mayor si se toma en cuenta que son trescientas casas aproximadamente las que forman esa urbanización.

Explicaron que las dificultades del agua son tradicionales, pero ahora el estado lamentable de las familias habitantes del lugar se ha tornado dramático.

El camino para medio ayudarse los vecinos, es recoger agua de las lluvias, dijeron.

Es por ello que suplican encarecidamente al Presidente de la ANDA coronel e Ing. Julio César Gómez para que ponga orden en el suministro de agua.

## Canciller Rodríguez Porth Augura Exito en Camp David

El Ministro de Relaciones Exteriores, doctor José Antonio Rodríguez Porth, auguró éxito a la reunión de Camp David, Maryland, Estados Unidos, en donde el Presidente Carter media entre el Presidente egipcio Anwar Sadat y el Primer Ministro de Israel Menachen Begin, en búsqueda de la paz en el Medio Oriente.

El Canciller fue entrevistado en forma exclusiva para EL DIARIO DE HOY, el sábado, momentos antes de abordar el avión que lo

llevaría a Madrid, con escala en Guatemala, formando parte de la misión especial que visita Europa.

Rodríguez Porth había hablado una noche antes para la Voz de América, en Washington y había elogiado también la actuación del Presidente de Estados Unidos.

El diplomático dijo que, como es natural, la reunión de Camp David ha llamado la expectativa en el mundo por cuanto, en ella está en juego una ansiada paz que de

—Favor pase a la Pág. 58.

## Angélica María y Raúl Vale en Cena de Liga del Cáncer

La directiva de la Liga contra el Cáncer ha logrado que por primera vez en El Salvador se presenten juntos dos artistas de fama internacional, que son esposos en la vida privada: Angélica María y Raúl Vale.

beneficio. Esa noche, el Ball Room del hotel tendrá una decoración especial que se denominará "Noche de los Candelis".

El espectáculo se ofrecerá en conmemoración del décimo aniversario de celebrarse la tradicional cena de la Liga, en el Hotel Sheraton, el jueves 9 de noviembre a las 8 de la noche, según informan la junta directiva de la Liga y Servicio de Voluntarias del Instituto del Cáncer, que trabajan en la organización de este evento

Las cenas de la Liga se iniciaron en 1969 en el Club Campestre Cuscatlán, con la actuación de Pedro Vargas. En 1972 se comenzaron a celebrar en el Hotel Camino Real, con la presentación de destacados artistas como José José, Alberto Vázquez, Estelita Nunez, Sola y otros. En 1977, la cena fue celebrada en el Sheraton

—Favor pase a la Pág. 23.

## Señalan Medidas Aconsejables Cuando hay Escasez de Divisas

El economista Leonilo Armando Alas señaló los inconvenientes de una desvaloración monetaria, esto es, la medida consistente en elevar el tipo de cambio con respecto al dólar.

disposición tal, la desvaloración de derecho, a veces es aconsejable para países que ostentan una formidable capacidad de exportación de gran cantidad de productos industriales o manufacturados.

Una medida tal contribuiría aún más a aumentar la desvaloración de hecho que existe como consecuencia del fenómeno inflacionario experimentado tanto en lo interno como en lo internacional, indicó Alas cuando fue entrevistado en su oficina de la 8a. Avenida Norte capitalina.

"Vamos a poner un ejemplo —dijo—: si Inglaterra se encontrara en dificultades con su balanza de pagos, puede disponer la desvaloración de su moneda, la libra esterlina, con el resultado de que sus exportadores recibirían más moneda nacional, la libra". "Así podría Inglaterra vender sus productos, al exterior, a precios más bajos que antes, con lo que se incrementarían no

**CUANDO ES ACONSEJABLE TAL MEDIDA**  
El doctor Alas, —catedrático universitario—, opina que una

—Favor pase a la Pág. 54.



**DELEGACION OFICIAL.** El Ministro de Relaciones Exteriores, Dr. José Antonio Rodríguez Porth, viaja en la misión oficial a Europa. A su regreso se quedará en Nueva York ya que el once de octubre hablará en las Naciones Unidas. (Foto de Peñate Zambrano).